

Sicher über die Konrad-Adenauer-Brücke radeln

Als erster Baustein des Projektes "Drei Städte – Drei Plätze" kann ab Freitagabend, 13. Oktober 2017, der neue Radweg über die Konrad-Adenauer-Brücke genutzt werden.

Wie geplant, kann dann auch die Brückenabfahrt zum Lichtenbergerufer wieder für den Autoverkehr freigegeben werden. Diese musste für die Bauarbeiten zeitweise gesperrt werden. Bis Mitte nächster Woche werden die Arbeiten am Fuß- und Radweg entlang der Lichtenberger Straße abgeschlossen sein. Eine der beiden Fahrspuren auf der Brückenabfahrt wird jetzt als Radweg genutzt. Radfahrerinnen und Radfahrer können nun sicherer von Mannheim nach Ludwigshafen und umgekehrt fahren. Bisher nutzten Radfahrerinnen und Radfahrer, die aus Ludwigshafen nach Mannheim fahren, verkehrswidrig diese Auffahrt. Mit dem neuen Radweg konnte die Situation entschärft werden.